

خليفة رسول الله صلى الله عليه وسلم في النوم فقال له يا خليفة زرنا فرحل الى المدينة الشريفة واتى المسجد الكريم فدخل من باب السلام وحيا المسجد وسلم على رسول الله صلعم وقعد مستندا الى بعض سواري المسجد ووضع راسه على ركبتيه وذلك يسمى عند المتصوفة الترفيق فلما رفع رأسه وجد اربعة أرغفة وآنية فيها لبن وطبقا فيه تمر فأكل هو واصحابه وانصرف عابدا الى الاسكندرية ولم ينج تلك السنة ومنهم الامام العالم الزاهد الورع الخاشع برهان الدين الاعرج من كبار الزهاد، وافراد العباد، لقيته ايام مقامي بالاسكندرية واقمت في ضيافته ثلاثا.

le Prophète de Dieu, qui lui disait : « Rends-nous visite, ô « Khalîfah. » Le cheïkh partit aussitôt pour Médine et se rendit à l'illustre mosquée; il y entra par la porte de la Paix, salua la mosquée et bénit le nom du Prophète; après quoi il s'assit contre une des colonnes du temple, appuyant la tête sur ses genoux, posture qui est appelée par les soufis *atterfik*. Lorsqu'il releva la tête, il trouva quatre pains ronds, des vases remplis de lait et une assiette de dattes. Lui et ses compagnons en mangèrent, après quoi il s'en retourna à Alexandrie, sans faire cette année-là le pèlerinage. »

Je citerai encore, parmi les religieux d'Alexandrie, le savant imâm, le pieux, chaste et humble Borhân eddîn Al-aradj (le boiteux), qui était au nombre des hommes les plus dévots et des serviteurs de Dieu les plus illustres. Je le vis durant mon séjour à Alexandrie, et même j'ai reçu l'hospitalité chez lui pendant trois jours.